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一 般 質 問 要 旨

議 員  西 島   彰  

１ ２００９年の「ＡＮＪＩＮ～イングリッシュサムライ～」公演や、ことしから三浦按

針にゆかりのある平戸市、臼杵市、横須賀市及び本市の４市により持ち回りでの開催が

決定した「ＡＮＪＩＮサミット」など、三浦按針がにわかに脚光を浴びていることを踏

まえ、按針の歴史を顕彰し、これを観光施策に生かすことで、他の観光地との差別化を

図ることができると考えることから、按針の功績や足跡等に係る資料等を展示しつつ積

極的に情報発信するための施設を設置すべきであると考えるが、いかがか。

２ 伊豆半島ジオパークについて、世界認定に向けた取り組みの進捗状況を伺う。

また、基幹施設設置に関する考え、及び、本市におけるビジターセンターの設置につ

いて計画があるか伺う。

３ 既に築４７年が経過している観光会館にかわる多目的ホールの建設についての考え、

及び、同施設建設のための基金の設置に係る考えについて伺う。

  また、同施設を活用したコンベンション事業に対する考えや想定される効果を伺う。

４ ジェネリック医薬品に対する市長の認識を伺うとともに、使用を促進することによっ

て生じるメリットとデメリットを伺う。

  また、ジェネリック医薬品の使用促進に向け、現在、どのような手だてを講じている

のか伺う。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  稲 葉 富士憲  

１ 減少が続く本市の人口について

⑴ 人口減少に歯どめをかけるため、どのような方策を講じているか。

⑵ 高齢の移住者がふえることによって、本市はどのような影響を受けると考えられる

か。

⑶ 都会からの移住者の増加策として、新幹線通勤に対する補助制度について検討でき

ないか。

２ 本市が調達する物品について

⑴ 地元業者からの購入を優先しているか。

⑵ 契約の透明性をどのように確保しているか。

⑶ 地元業者の入札価格を割り引いて見積もり合わせをするなど、地元業者を優先させ

るための新たな仕組みを考えられないか。

３ 市民からの要望を素早く簡単に受ける手段として、スマートフォンによる位置情報を

含む情報通報システムを導入できないか。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  長 沢   正  

１ 防災力向上のための取り組みについて、以下４点伺う。

⑴ 今までの防災訓練の問題点をどのように把握しているか。

⑵ 「防災の日」を中心とした防災訓練を一層実践に即した訓練にすべきと考えるが、

いかがか。

⑶ 避難所の開設・運営に係る訓練の取り組み状況について

⑷ 市民への防災教育について、どのように捉え、どのような取り組みをしているか。

２ 認知症対策について、以下６点伺う。

⑴ 認知症高齢者数の現状と今後の推移について

⑵ 認知症予防の取り組み、及び、認知症サポートに係る施策について

⑶ 認知症高齢者支援のためのグループホームやデイサービスの整備状況について
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⑷ 地域包括支援センターと連携した専門チームによる訪問活動について

⑸ 地域における身近な認知症治療拠点の設置について

⑹ 若年性認知症患者や家族へのサポート体制について

３ ＩＣＴ（情報通信技術）に係る本市の取り組みについて、以下３点伺う。

⑴ 「ＷｉｎｄｏｗｓＸＰ」サポート終了に伴い、どのような対策を講じているか。

⑵ 災害時において、行政事務の根幹をなす行政システムの事業継続のために、どのよ

うな対策を講じているか。

⑶ 「マイナンバー制度」の実施により、本市の行政システムはどのような影響を受け

るか。

   また、その導入、維持に要する費用について、どのように試算しているか。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  佐 山   正  

１ 伊豆半島グランドデザインが策定され、伊豆半島全体での展望が示されたが、本市に

おけるスポーツ関連施設は、他市町とのかかわりを含め、今後、どのような方向性を定

めていくか伺う。

２ コミュニティセンターやシニアプラザの整備がされていない吉田区においては、老人

会の催しや選挙時の投票所として吉田区民会館が活用されている。このような現状を踏

まえ、同会館について、耐震性の向上やエレベーターの設置など、高齢者や障がい者が

利用しやすい多目的な施設として市が整備していく考えはないか伺う。

３ 第４８回オレンジビーチマラソンの実施に向け、大会運営上の問題点について、どの

ように改善していくか、また、前大会との相違点について伺う。

４ ８月２７日に文部科学省から発表された平成２５年度全国学力・学習状況調査の結果

を踏まえ、今後の本市における学力向上のための取り組みについて伺う。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  杉 本 一 彦  

１ 伊東市街地における再開発について

⑴ 依然として市街地の空洞化や高齢化により市街地商店街の衰退が見受けられるが、

市街地商店街の現況について、市長の見解を伺う。

⑵ 市内経済の中心である市街地の現況を踏まえ、市街地の活性化や市内経済の再生を

図るため、伊東駅前や各商店街を中心に大規模な再開発を提案するが、市長の考えを

伺う。

２ 大室山の麓、八幡野の山間に捨てられた産業廃棄物について

⑴ 産業廃棄物に関する対応については、県の所管する業務とはいえ、本市としても看

過できない問題であると考えるが、この問題に対する市長の見解を伺う。

⑵ これまでどのような対処、対応をしてきたか、また、解決に向けた考えを伺う。

３ 放課後児童クラブについて

⑴ 現在、放課後児童クラブにおいて、各クラブが抱えている課題等について伺う。

⑵ 児童の健全な育成や子育て環境の充実に向け、今後の放課後児童クラブのあり方や

環境整備についての考えを伺う。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  重 岡 秀 子  

１ 第四次伊東市総合計画に掲げる本市が目指す将来像である「ずっと住みたい また来

たい 健康保養都市 いとう」の推進に当たり、特に移住者の多い本市におけるまちづ

くりに係る課題について、以下３点伺う。

⑴ 移住されてくる方が多いことのメリットとデメリット、また、移住促進に係る課題

をどのように捉えているか。

⑵ 交通事情やコミュニティーづくりなどの分譲地の抱える課題を的確に把握し、解決

していくために、現在の１５行政区に属していない分譲地を新たな行政区として加え、

行政との関係を深めていく必要があると考えるが、いかがか。

⑶ 人口減少の抑制やさらなる産業振興の実現に向け、移住者への支援や分譲地の抱え

る課題について取り組むためのプロジェクトチームを庁内に設置すべきと考えるが、

いかがか。

２ ＮＰＯ法人や地域の活動を支える「かがやくまちづくり事業」の現状と今後の課題に

ついて伺う。

３ 観光基本計画の策定のために設置された「伊東みらい観光塾」は解散せず、観光基本

計画の実施状況を見届け、伊東の観光を研究していく場として継続させるべきと考える

が、いかがか。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  森     篤  

１ 「伊豆半島グランドデザイン」の位置づけについて伺う。

  また、その策定過程において、市民あるいは議会に対して特段の説明等がなされなか

ったが、この間の事情について伺う。

２ 例規の適切な適用に関して以下の事項を質す。

⑴ 「伊東市特別職報酬等審議会」のさきの答申書に、所掌以外の事項が記載されてい

るが、記載する必要があれば、まず「伊東市特別職報酬等審議会条例」の改正を検討

すべきではないか。

⑵ 「伊東市政モニター」の設置に係る諸事項が規則で定められているが、市政の一層

民主的な運営を図るため、モニターは、公募により選出する旨明示すべきではないか。

３ 補助の目的に応じて不特定の市民、団体を対象とするいわゆる公募型補助金について、

公平性、透明性を一層確実にするために、募集、審査、決定のプロセスをホームページ

等で積極的に公開すべきと考えるが、いかがか。
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４ 「江戸城石丁場遺跡」について、国史跡指定に向けての進捗状況はどうなっているか。

  また、同遺跡の陸上調査とあわせて海岸、海中の詳細調査を精力的に進めるべきと考

えるが、いかがか。

５ さきの全国学力・学習状況調査の結果における伊東市の子供たちの学力の分析はどう

なっているか。

  また、その結果を踏まえて、一層の学力向上に係る今後の対応に関し、基本的な考え

を伺う。


